「サンクス交流会」 地域住民と"かまぶく"づくり

_{実施期日} 平成 27 年 11 月 14 日

平成27年11月15日付 北鹿新聞掲載

地域とかまぶく作り
大館高校生活学科
大館高校生活学科
大館高校(今泉悟校長)が一つくろう」と企画した。
大館高校(今泉悟校長)が一つくろう」と企画した。
大館高校(今泉悟校長)が一つくろう」と企画した。
大館高校(今泉悟校長)が一つくろう」と企画した。
「サンクス交流会」と たつみ町、南が丘などから関やする。地域にこれまでの さつした。
「現では統合のため年度末に 楽しみましょう」などとあいりでする。地域にこれまでの さつした。
「現でする。地域にこれまでの さつした。
「現でする。地域にこれまでのといった。今まで、場方して取り組んだ。」
「現でする。地域にこれまでのと、場方して取り組んだ。



生徒と一緒にかまぶく作りを楽しむ参加者たち(狐台コミュニティセンター)

ソース作り体験、生徒作のドー生の太鼓演奏などもあり、約一サツマイモのつるを使った 一示。たつみ町寿会女性部の作 笑顔が広がっていた のなど何気ない会話を楽しむ レスやパッチワーク作品も展 2時間、会場にはた